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1. СМИ О ТАЙМЫРЕ 
 

В связи с вводом ограничения района плавания судов, подобных затонувшей 
«Булгарии» изменился маршрут плавания теплохода «М.Лермонтов»  

По информации Управления транспорта, информатизации и связи Администрации 
муниципального района с 11 августа 2011 года и до окончания летней речной навигации 
теплоход «М.Лермонтов» будет осуществлять пассажирские рейсы согласно утвержденного 
расписания только по маршруту «Красноярск – Игарка – Красноярск». Ограничение района 
плавания судов внутреннего водного транспорта проекта 785, к которому относится данный 
теплоход, введено Министерством транспорта Российской Федерации. Пассажиры, имеющие 
на руках билеты на теплоход «М.Лермонтов» до г. Дудинки, могут их сдать или переоформить 
на другие теплоходы ОАО «ПассажирРечТранс» следующих по расписанию в направлении 
«Красноярск – Дудинка – Красноярск». 

«Таймыр» 
 
Подготовка таймырских дошкольных учреждений к зиме идет по графику 

Депутат Законодательного Собрания Красноярского края Николай Фокин в ходе 
очередного рабочего визита на Таймыр совместно с начальником Управления образования 
Администрации муниципального района Татьяной Друпповой и помощником Главы 
Таймырского муниципального района Сергеем Беловым посетили КГБОУ для детей сирот 
«Детский дом» и дошкольные учреждения города Дудинки. Основная цель визита – 
ознакомление с ходом работ по подготовке детских учреждений к зиме и решением вопросов 
по обеспечению юных таймырцев местами в дошкольных учреждениях муниципального 
района. Николай Фокин остался доволен ходом ремонтных работ во всех детских садах г. 
Дудинки и согласовал с руководителями муниципального района, курирующими вопросы 
дошкольного воспитания, совместные мероприятия, направленные на увеличение мест в 
дошкольных учреждениях Таймырского муниципального района. 

 Для справки. Наибольшая потребность в дошкольных учреждениях Таймыра - для 
детей в возрасте до 1,5 лет (16,1%). В возрасте от 3 до 7 лет лишь 3 ребенка (0,1%) 
нуждаются в услугах дошкольного воспитания (пос. Усть-Авам – 2 ребенка, пос. Катырык – 1). 

«Таймыр» 
  

2. СМИ О ГОРОДЕ ДУДИНКЕ 
 
Старый въездной знак снова станет частью Дудинки. 

Администрацией города Дудинки объявлен открытый аукцион на право заключить 
муниципальный контракт на выполнение работ по благоустройству территории с установкой 
малой архитектурной формы. Речь идет о том, чтобы дать вторую жизнь старому въездному 
знаку, место для которого выбирали всем городским сообществом.  
Будущему подрядчику до 1 октября предстоит выполнить следующий объем работ: бурение 
скважин под установку металлических свай, устройство железобетонного фундамента под 
старый въездной знак, его монтаж и окраску, а также планировку территории щебнем. 
 Максимальная цена муниципального контракта составляет 380 тысяч рублей. Срок 
окончания подачи заявок – 2 августа 2011 года.  

"Таймырский Телеграф" 
 
3. СМИ О Е М О «ГОРОД  НОРИЛЬСК» 

 
Увеличить стоимость 1 кв. м жилья для выкупа в собственность готов муниципалитет 

По повышенной цене муниципалитет готов выкупать жилье на вторичном рынке для 
переселения норильчан из аварийных домов. Об этом во вторник сообщил глава 
администрации Норильска Алексей Ружников.  
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 Постановление об утверждении средней рыночной стоимости 1 кв. м жилья, 
приобретаемого в собственность муниципального образования для предоставления 
гражданам, переселяемым из ветхого и аварийного жилищного фонда, подписано 22 июля. 

 По словам Алексея Ружникова, муниципалитет готов выкупать двухкомнатные квартиры в 
районе Талнах и Центральном районе по 12 тыс. руб. и 14 тыс. руб. за 1 кв. м соответственно. 
Ранее квадратный метр жилья в районе Талнах оценивался в 9 тыс. руб., в Центральном 
районе – в 12,3 тыс. руб. Повышение стоимости продиктовано условиями, сложившимися на 
рынке вторичного жилья. В Норильске существует острый дефицит однокомнатных квартир, 
из-за чего в последнее время их стоимость выросла более чем на 30%. 

 "Несмотря на трудности реализации муниципальной долгосрочной целевой программы 
переселения граждан из ветхого и аварийного жилья мы рассчитываем, что до конца года нам 
удастся купить у населения запланированные 100 квартир. Чтобы заинтересовать 
потенциальных продавцов мы уже подняли среднюю стоимость квадратного метра жилья в 
двухкомнатных квартирах. Следующим шагом станет увеличение стоимости однокомнатных 
квартир", – отметил Ружников. 

 Приобретение жилых помещений осуществляется в рамках долгосрочной муниципальной 
целевой программы "Переселение граждан муниципального образования город Норильск из 
ветхого и аварийного жилищного фонда" на 2009-2011 годы", действующей в рамках краевой 
целевой программы "Дом" на 2010-2012 годы". В этом году на реализацию долгосрочной 
программы предусмотрено 25 млн. руб. из местного бюджета и около 29 млн. руб. – из 
краевого бюджета. На эти средства планируют приобрести 100 квартир на вторичном рынке 
города и выплатить выкупную цену собственникам 8 жилых помещений, расположенных в 
многоквартирных домах, признанных в установленном порядке аварийными и подлежащими 
сносу (за счет средств местного бюджета). На данный момент переселению из аварийных 
домов подлежат порядка 1200 семей. 

"Таймырский Телеграф" 
 

4. СМИ О ПРЕДПРИЯТИЯХ НПР   
 

"Норильский никель" совершил "палладиевый" рывок  
ГМК "Норильский никель" увеличило в 2010 году чистую прибыль по МСФО на 17%, до 

3,089 млрд долларов по сравнению с 2009 г. (2,651 млрд долларов). Об этом говорится в 
обнародованном Компанией финансовом отчете. 

Основным фактором роста компании стала благоприятная конъюнктура на мировом рынке 
- увеличивались как цены на металлы, так и объемы их продаж. В результате объем продаж 
прибавил к 2009 году более 50 процентов. Больше всего было реализовано традиционно 
никеля - почти на 6,5 млрд долларов (рост 54 процента), меди - на 2,94 млрд (рост 34 
процента) и палладия - на 1,48 млрд долларов (двукратный рост). 

Все это позволило нарастить валовую прибыль на 81 процент, а прибыль до 
налогообложения - на 105 процентов. 

Любопытно, что "Норникелю" удалось серьезно снизить долговую нагрузку - почти в два 
раза, с 5,3 до 3 млрд долларов. Причем уже в 2011 году Компания погасила еще 433 млн 
долларов. 

ИА Пресс-Лайн 
 

5.  СМИ О КРАСНОЯРСКОМ КРАЕ И СФО   
 
Фонд ЖКХ выделит финансовую поддержку Красноярскому краю 

 26 июля правление государственной корпорации — Фонда содействия реформированию 
жилищно-коммунального хозяйства одобрило заявку Красноярского края на предоставление 
финансовой поддержки для переселения граждан из аварийного жилищного фонда. 

Согласно одобренной заявке, Красноярскому краю будет выделено 92,65 млн рублей. 
Софинансирование из краевой казны составит 129,06 млн рублей. Эти средства будут 
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направлены на переселение 418 человек из 23 аварийных домов на территории 6 
муниципальных образований края. 

Как напоминает управление по связям с общественностью Фонда ЖКХ, всего за 2008-2011 
годы Красноярскому краю для реализации программ капитального ремонта многоквартирных 
домов и переселения граждан из аварийного жилищного фонда было выделено 6,02 млрд 
рублей. В порядке софинансирования регион добавил 3,14 млрд. рублей. Эти средства были 
направлены на проведение капитального ремонта 3404 многоквартирных домов, в которых 
проживают 441 762 человека, и расселение 7290 человек из 336 аварийных домов. 

ИА Пресс-Лайн 
 

Правительство Красноярского края приняло "схему будущего" трехлетней давности  
Правительство Красноярского края после длительного изучения и правок 26 июля приняло 

схему территориального планирования региона до 2030 года. 
Документ был разработан ФГУП "Российский государственный научно-исследовательский 

и проектный институт урбанистики" (Санкт-Петербург) три года назад и с тех пор 
корректировался. Отметим, что казне схема обошлась в более чем 40 миллионов рублей. 

Многостраничный документ содержит информацию, как о потенциале края, так и о 
предполагаемых объектах на его территории. По сути, обо всем - от промышленности и 
транспорта до экологии. Наибольшее развитие, как предполагается, получат районы нового 
освоения - Нижнее Приангарье и Эвенкия. Именно там расположены основные 
месторождения углеводородов и цветных металлов. Любопытно, что в схеме прописаны 
только две крупные ГЭС - Богучанская и Мотыгинская. В ней нет планов строительства 
станций того же "Евросибэнерго". Зато отмечено, что ЗАО "Ванкорнефть" владеет лицензией 
на Лодочное месторождение нефти, притом, что на самом деле этот перспективный участок 
выставлен на аукцион только в июле 2011 года. 

В выложенной на сайте правительства края схеме есть и другие "устаревшие" 
подробности, например о выводе Богучанского алюминиевого завода на полную мощность в 
2010-2012 годах. В реальности предприятие запустят только в 2013 году. Такие же нестыковки 
в датах и в случае с Енисейским фанерным комбинатом, и в случае с проектом "Ангара 
Пейпа". 

Отдельный параграф посвящен и метрополитену с "запуском" в 2012 году, строительство 
которого в Красноярске сейчас вообще заморожено. 

В тоже время практически все пункты схемы актуальны для края. Большинство проектов в 
будущем, так или иначе, планируется реализовать. Интересно и предложение ученых 
нарастить потенциал Канска и Ачинска, сделать их центрами принятия некоторых 
экономических решений. Отмечена и необходимость контроля со стороны чиновников за 
реализацией инвестиционных проектов. 

ИА Пресс-Лайн 
 

Аэропортами Красноярского края будет заведовать единое федеральное казенное 
предприятие  

В Красноярском крае утвердили программу развития воздушного транспорта в регионе на 
2011-2013 годы. 

26 июля в ходе заседания регионального правительства министр промышленности и 
энергетики края Денис Пашков напомнил коллегам, что вопрос уже обсуждался на одном из 
предыдущих заседаний правительства, все данные тогда поручения были исполнены. В 
программе учтено развитие авиатранспортного комплекса и господдержка авиаотрасли в 
сфере субсидирования межмуниципальных перевозок воздушным транспортом в районах 
Крайнего Севера и приравненных к ним местностях. Общая сумма программы на 2011-2013 
годы составляет 113 млн. рублей, из них 95 млн. рублей — программа субсидий, и 18 млн. 
пойдут на проведение ремонта взлетно-посадочной полосы аэропорта «Диксон». В числе 
задач программы Пашков назвал централизацию имущественных комплексов 12 северных 
аэропортов: для решения этого вопроса создается федеральное казенное предприятие 
«Аэропорты Красноярья». 
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Еще одна задача — обновление парка воздушных судов для внутрирегиональных 
пассажирских перевозок. «В соответствии с последними решениями правительства РФ и 
приказами минтранса РФ планируется вывод из эксплуатации старых воздушных судов — Ан-
24, 26, Ту-134, для решения этой задачи нами разработан и проходит сейчас согласование 
бизнес-план обновления парка воздушных судов», — сказал Пашков. 

В числе задач Пашков назвал и повышение конкурентоспособности местных 
авиаперевозок, для этого сейчас разрабатывается проект развития авиационно-транспортной 
инфраструктуры края с созданием портовой особой экономической зоны. «В настоящий 
момент ведется актуализация технико-экономического обоснования создания особой 
портовой зоны, планируем, что до конца 3 квартала 2011 года мы внесем соответствующую 
заявку в минэкономразвития РФ по созданию такой зоны на территории аэропорта 
«Емельяново», — сказал Пашков. 
    Прогнозируется, что реализация программы позволит повысить объем оказанных услуг на 
43%, пассажирооборот на 16%, объем перевезенных грузов на 41%, число самолетовылетов 
на 7%. Члены правительства программу утвердили. 

«Лаборатория новостей» 
 
6.  СМИ О РОССИИ   

 
Медведев уточнил порядок досрочного прекращения полномочий депутата 

Президент РФ Дмитрий Медведев подписал поправки в законодательство, уточняющие 
порядок досрочного прекращения полномочий депутата и замещения вакантных депутатских 
мандатов. 

Закон будет опубликован в "Российской газете" 27 июля. Он был принят Государственной 
Думой 5 июля и одобрен Советом Федерации 13 июля 2011 года. 

Закон устанавливает срок, в течение которого законодательный орган государственной 
власти или представительный орган муниципального образования должен принять решение о 
досрочном прекращении полномочий депутата. Постановление Госдумы по этому поводу 
должно быть принято не позднее, чем через 30 дней со дня появления основания для 
досрочного прекращения полномочий депутата, а в период между сессиями Госдумы - не 
позднее, чем через 30 дней со дня начала очередной сессии. 

На региональном уровне постановление о досрочном прекращении полномочий депутата 
должно быть принято не позднее, чем через три месяца со дня появления основания для 
этого. 

Законопроект также закрепляет порядок замещения вакантных депутатских мандатов и 
основания для исключения людей из списков кандидатов, допущенных к распределению 
мандатов или уже получившим их. 

В случае досрочного прекращения полномочий депутата, избранного в составе списка 
кандидатов, руководящий орган партии вправе предложить для замещения вакантного 
мандата кандидатуру зарегистрированного кандидата из того же списка. 

Кандидатура предлагается из числа лиц, включенных в ту же региональную группу, что и 
депутат, чьи полномочия были прекращены досрочно. Если в соответствующей региональной 
группе остались только зарегистрированные кандидаты, которые уже получили депутатские 
мандаты или отказались от вакантного мандата, партия может предложить кандидатуру из 
другой региональной группы. 

Кандидатура на получение мандата должна быть предложена в течение двух недель со 
дня принятия решения о досрочном прекращении полномочий депутата. Закон также 
предусматривает, что зарегистрированный кандидат из списка вправе участвовать в 
распределении депутатских мандатов не более двух раз. 

Порядок получения вакантных депутатских мандатов, применяемый на федеральном 
уровне, распространяется на региональный и местный уровни. Закон вступает в силу со дня 
его опубликования. 

РИА Новости 
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"Единая Россия" утвердит предвыборный список на съезде 23-24 сентября  
Премьер-министр РФ, лидер "Единой России" Владимир Путин поддержал предложение 

председателя высшего совета партии Бориса Грызлова провести предвыборный съезд 
единороссов, который ранее был запланирован на 3-4 сентября, в 20-х числах сентября. 
"Хорошо, пускай 23-го и 24-го", - сказал Путин на встрече с Грызловым во вторник, передает 
РИА Новости. 

Ранее секретарь президиума генсовета партии Сергей Неверов сообщил, что съезд партии 
может быть перенесен, так как время его проведения зависит от даты выхода указа 
президента РФ о декабрьских выборах в Госдуму. По закону, предвыборные съезды партии 
должны проводить не ранее, чем через 10 дней после выхода президентского указа. Указ 
главы государства должен выйти в период с 16 августа по 3 сентября. 

По словам Неверова, ожидается, что съезд соберет около 4 тысяч делегатов, среди 
которых будет большое количество представителей из регионов. 

Первый день съезда планируется посвятить утверждению Народной программы, с которой 
партия пойдет на парламентские выборы. В повестке второго дня съезда - выдвижение 
списка кандидатов на выборы в Госдуму и голосование за этот список. 

ПРАЙМ 
 

Минфин: России придется повысить пенсионный возраст 
Россия не сможет избежать повышения пенсионного возраста до 65 лет. Такое мнение 

высказал во вторник заместитель министра финансов Сергей Шаталов в эфире радиостанции 
"Эхо Москвы". 

По его словам, после 2013г. перед правительством РФ будет стоять вопрос пересмотра 
всей пенсионной системы, в том числе постепенного повышения пенсионного возраста.  

"Я думаю, что никуда не уйдем от вопроса о повышении пенсионного возраста. Не 
мгновенно, а постепенно, поэтапно, прибавляя по полгода, может быть, по треть года 
ежегодно. И потратив на это лет 15, чтобы выйти на уровень 65 лет для выхода на пенсию", - 
сказал чиновник, добавив, что надо дать людям "приспособиться, подготовиться, свыкнуться 
с этой мыслью".  

"Те люди, которые уже близки к пенсионному возрасту, практически не почувствуют ничего. 
А те, кто еще совсем молодые, для них это достаточно далекая перспектива, и, я думаю, они 
с большим пониманием отнесутся к этому", - продолжил замминистра. 

Замглавы Минфина сообщил, что в настоящее время дефицит Пенсионного фонда РФ 
составляет около 900 млрд руб. "Дисбаланс будет только увеличиваться. Дефицит в 
инерционном сценарии будет расти, и к 2020г. может достичь 5% ВВП", - прогнозирует 
С.Шаталов. 

Добавим, что разговоры о повышении пенсионного возраста в России ведутся уже давно. 
Еще в середине октября глава Минфина Алексей Кудрин высказывал мнение, что пенсионный 
возраст мужчин может быть повышен до 62 лет, а женщин – до 60 лет. При этом, по его 
словам, речь идет о постепенном и поэтапном повышении пенсионного возраста.  

При этом данную позицию ведомства А.Кудрина не поддержало Министерство 
экономического развития. Глава МЭР Эльвира Набиуллина заявила, что повышение 
пенсионного возраста в настоящее время неприемлемо для России. По ее мнению, "нельзя 
принимать решение, которое абсолютно отторгается обществом".  

Напомним, в настоящий момент в России возраст выхода на пенсию для женщин 
составляет 55 лет, а для мужчин - 60 лет. 

РБК 
 

Минфин прогнозирует повышение налогов в 2013 году 
В 2013 году, после проведения президентских выборов, налоги могут повыситься, однако 

Минфин будет делать все возможное, чтобы этого не допустить. Об этом заявил статс-
секретарь, замминистра финансов РФ Сергей Шаталов. 

 «Мы будем всячески стремиться к тому, чтобы налоги не повышать, хотя я не исключаю, 
что такие решения могут быть приняты. Все зависит от того, насколько мы сможем обуздать 
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свои расходы», — цитирует Шаталова «Эхо Москвы».  По его мнению, возможности для 
сокращения расходов в РФ есть. 

Напомним, 7 июля вице-премьер — министр финансов Алексей Кудрин заявил, что 
повышение налогов для России является более приемлемым решением, чем увеличение 
дефицита бюджета.  

«Повышение налогов – это всегда плохо», — признал Кудрин. Однако, продолжил он, 
следуя приоритетности задач, которые ставит перед собой правительство, такое решение 
неизбежно. «Расходы уже повышены: повышены пенсии и дефицит Пенсионного фонда уже 
достаточно большой», — напомнил глава Минфина. 

Вместе с тем, ставка страховых взносов в социальные фонды с 2012 года понижается с 
34% до 30% для всего бизнеса и с 26% до 20% – для малого бизнеса, работающего в 
производственной и социальной сфере, что без принятия дополнительных мер приведет к 
выпадающим доходам федерального бюджета в размере 460 млрд рублей, отметил Кудрин. 
«Это чуть более 1 процента ВВП», — уточнил министр. 

«Я считаю, дефицит (федерального бюджета – прим. ПРАЙМ) увеличивать больше 
нельзя», — подчеркнул вице-премьер. Снижение страховых ставок и неувеличение дефицита 
с сохранением социальных обязательств, по его словам, вынудило бы правительство резко 
увеличить объем заимствований. «Мы считаем такие заимствования невозможными», — 
сказал Кудрин. 

Таким образом, продолжил он, у правительства есть только один выход – повышение 
налогов. «Если вы спросите экспертов – институт Гайдара или МВФ, они скажут, что при такой 
зависимости от нефти повышение налогов и не повышение дефицита – это правильно для 
всей экономики», — подчеркнул глава Минфина. По его мнению, такое решение будет нести 
меньше рисков для экономики в целом. 

«Росбалт» 
 

Минфин: Стоимость самой дешевой пачки сигарет к 2014г. составит 36 руб. 
Стоимость самой дешевой пачки сигарет к 2014г. составит 36 руб. Об этом сообщил 

заместитель министра финансов Сергей Шаталов, выступая в эфире радиостанции "Эхо 
Москвы". Он напомнил, что сейчас самая дешевая пачка сигарет стоит 17-18 руб. Стоимость 
сигарет и крепкого алкоголя возрастет ближайшие 3 года благодаря повышению акцизов, 
сказал он. 

Стоимость "самой популярной" водки вырастет с нынешних 120 руб. до 200 руб. за 
бутылку, сказал замминистра. Самая дешевая водка на сегодняшний день стоит 90 руб. за 
бутылку. 

С.Шаталов также отметил, что если налоговое законодательство стран Таможенного союза 
не будет гармонизировано, то повышение акцизов в РФ увеличит риск контрабанды. Он 
напомнил, что в Белоруссии акцизы в 5-7 раз ниже, чем в России. На сегодня объем 
контрабанды не превышает 1% в общем объеме продаваемой продукции. 

Ранее сообщалось, что Минфин предлагает в 2012-2014гг. повышать акцизы на алкоголь 
на 25-30% ежегодно, на табак - на 40-42%. Как сообщал статс-секретарь, заместитель 
министра финансов РФ Сергей Шаталов, предлагается увеличить акцизы на крепкий алкоголь 
до 500 руб. в 2014г. (в расчете на 1 л этилового спирта). 

Согласно предварительным предложениям Минфина по налоговой политике на 2012-
2014гг., предлагалось за три года в четыре раза повысить акцизы на алкогольную продукцию 
и более чем вдвое - на табак. Министр финансов РФ Алексей Кудрин в апреле заявлял, что 
Минфин в 2012г. планирует повысить акциз на табак на 60%. По его словам, к 2014г. акцизы 
на табак в РФ составят примерно 1,5-2 тыс. за 1 тыс. сигарет, а на европейский уровень 
акцизов на табак (3 тыс. руб. за 1 тыс. сигарет) планируется выйти к 2015г. 

РБК 
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Верховный суд РФ предлагает простить перевоспитавшихся бизнесменов 
Верховный суд России предлагает прекращать уголовные дела в отношении нарушивших 

закон предпринимателей, если они успели исправиться и тем более добровольно возместить 
нанесённый ущерб. 

Соответствующий законопроект планируется внести на рассмотрение Госдумы в осеннюю 
сессию, сообщил председатель Верховного суда Вячеслав Лебедев, передает радио «Маяк». 

По его словам, речь идёт также о тех случаях, когда предприниматель согласился 
сотрудничать со следствием и на определённой стадии отказался от продолжения 
преступных действий. 

«Цель наказания — не месть, не кара, а перевоспитание и осознание преступником 
неправомерных действий», — сказал Лебедев. 

«Росбалт» 
 

Ремонт многоквартирного жилья оплатят в основном собственники квартир 
Чтобы за 15 лет отремонтировать все многоквартирные жилые дома, нужно потратить 1,5 

трлн руб., заявил первый заместитель гендиректора Фонда ЖКХ Владимир Талалыкин. 
Площадь многоквартирного фонда — около 1,5 млрд кв. м, но ремонтировать нужно не все, 
есть и новые дома, сказал он. При таком финансировании можно ежегодно ремонтировать 4% 
жилого фонда, что соответствует темпам советского периода и трех последних лет (фонд 
создан в 2008 г.), объяснил Талалыкин: в 1990-х и первой половине 2000-х гг. ремонтировали 
всего 0,4% фонда в год. 

 Часть расходов придется взять на себя собственникам квартир, сказал Талалыкин: на 
первом этапе их доля может составлять 20%, а потом должна расти. Правительство уже 
готовит законопроект о капитальном ремонте, напоминает он: владельцев квартир обяжут 
ежемесячно отчислять средства в региональные фонды на будущий ремонт. Подобный фонд 
работает в Татарстане, жители республики добровольно отчисляют 5 руб. с 1 кв. м в месяц, 
говорит Талалыкин. 

 Помочь собственникам могут лишь регионы и муниципалитеты, а затраты федерального 
центра должны быть минимальными — это не его компетенция, считает Талалыкин. В 
действующих и разрабатываемых правительственных программах нет затрат на капремонт, 
знает сотрудник Минрегиона. Расчеты Фонда ЖКХ он называет близкими к истине. 

 Основные затраты на ремонт должны нести собственники жилья — это норма Жилищного 
кодекса, говорит сотрудник аппарата правительства. Согласно бюджетным проектировкам 
затраты федерального бюджета на ЖКХ резко падают после ликвидации Фонда ЖКХ: в 2011 
г. — 232,4 млрд руб., в 2014 г. — 62,2 млрд. Планируемые затраты консолидированного 
регионального бюджета в Минфине уточнить не смогли, план на 2011 г. — 1 трлн руб. 

 Федерации нужно финансировать хотя бы 30% расходов на ремонт, считает Дмитрий 
Гордеев из Института экономики города. Если брать оценку фонда, то на ремонт 1 кв. м нужно 
тратить около 1000 руб., замечает он: «Это мало, поэтому общие затраты могут быть заметно 
больше 1,5 трлн руб.». В 2008 г. ремонт 1 кв. м обходился Фонду ЖКХ в 800 руб., говорил его 
представитель. 

 Без помощи федерального центра решить проблему с ремонтом будет сложно, согласен 
замгубернатора Тверской области Сергей Аристов: «У регионов разные возможности, но, как 
правило, они ограниченны — например, Тверская область не может софинансировать даже 
половину затрат». Но чтобы заработала система сбора платежей с граждан, недостаточно 
создать фонды, нужны законы, делающие отрасль прозрачной, отмечает он: «Как можно с 
гражданина брать 2 рубля, если трудно объяснить, куда ушел 1 рубль?». 

«Ведомости» 
 

Каждый пятый россиянин умирает от чрезмерного употребления алкоголя  
Согласно данным официальной статистики, в России количество граждан, 

злоупотребляющих алкоголем, превышает 2,7 млн человек. По законам Российской 
Федерации медицинская помощь оказывается только при добровольном обращении лиц, 
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зависимых от алкоголя. Поэтому зарегистрированное количество пациентов, по экспертным 
оценкам, в пять раз ниже истинного числа зависимых. 

Уровень потребления алкоголя в нашей стране на душу населения составляет 15,7 литра 
абсолютного алкоголя в год. В Европе – 12,2 литра. Надо учитывать, что это количество 
рассчитано на каждую душу, включая младенцев и стариков. Если исключить 41% россиян, 
которые не потребляют алкоголь, останется 59%, которые и выпивают этот объем. 
Получается, что один пьющий российский мужчина в год «принимает на грудь» 35,38 литра 
этанола, или 175 бутылок водки, или полбутылки каждый день. Примерно по стакану водки в 
день выпивает пьющая российская женщина. По этому показателю мы уступаем только 
жителям Боснии и Герцеговины. Каждый пятый житель России умирает из-за чрезмерного 
употребления алкоголя. 

Масштаб проблемы требует масштабных решений, одним из которых стал запуск 
всероссийской горячей линии по вопросам лечения алкогольной зависимости «Точка 
трезвости». Ведь зачастую спасение человека во многом зависит от своевременного 
обращения к врачу. По телефону 8-800-505-75-75 жители всех регионов России могут 
бесплатно получить квалифицированную информацию об алкоголизме и возможностях его 
лечения. 

Kbs.ru 
 

7. РАЗНОЕ   
 
Путин уходит вправо? 

Все более интригующие новости приходят с предвыборного фронта. Большинство из 
них относятся к категории неофициальной информации, тем не менее, они заслуживают 
внимания в силу того, что если подтвердятся, повлекут за собой серьезнейшие последствия. 

Так, во вторник «Газета.Ru» сообщила, что в ее распоряжении оказался черновой 
проект избирательной программы «Общероссийского народного фронта» (ОНФ) Владимира 
Путина. Как отмечает издание, «в проекте… более ста страниц. Он состоит из восьми 
разделов, охватывающих все аспекты жизни страны от стандарта качества жизни до 
описания требований к обороноспособности страны». 

Если этот документ не претерпит серьезных изменений и будет утвержден в качестве 
официального, политическую систему страны после победы альянса «Единой России» — 
ОНФ на парламентских выборах в этом году (а в ней не приходится сомневаться) ждет 
настоящая революция. Как отмечает издание, в проект вошли такие идеи как «возвращение 
одномандатников на всех уровнях выборов, полный отказ от назначаемости мэров, 
ослабление контроля за партиями, переход к выборности председателей судов и вывод 
администрации президента и самого главы государства с территории Кремля». В документе 
фактически констатируется отказ от предыдущего 10-летнего политического курса власти. 

«Курс на выстраивание вертикали власти в стране «во многом оправдал себя», 
убеждены авторы документа, поскольку «позволил сохранить политическое единство и 
территориальную целостность». Однако «при его проведении мы не избежали определенных 
издержек» — например, ослабления реального контроля граждан над властью. По мнению 
авторов, это привело к росту коррупции, засилью бюрократии, произволу и 
безответственности чиновников. «Жизнь показала, что только усилиями сверху эти недуги не 
побороть», — полагают авторы документа, особо отмечая, что направление сложившейся 
государственно-политической системы в русло «подлинного народовластия» является одной 
из важнейших задач создания ОНФ», — отмечает издание. 

«Можно сказать, что последние десять лет мы жили по законам мобилизационного 
развития», — полагают авторы документа. «Для того времени такая модель была 
эффективна и устраивала большинство россиян», признают они, но с тех пор ситуация 
изменилась. «Сегодня перед нами стоят новые задачи, которые требуют развития частной 
инициативы и дополнительного развития политической конкуренции», — призывают 
разработчики». 
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Представляется, что такая резкая смена идеологии политическим лагерем Владимира 
Путина может преследовать цель не только занять политическую нишу Дмитрия Медведева с 
его умеренно-либеральными инициативами, но и хорошо «отщипнуть» голосов на выборах у 
всех основных конкурентов. Ведь, как справедливо отмечает «Газета.Ru», в упомянутом 
проекте предвыборной программы ОНФ есть немало тезисов, которые придутся по душе 
потенциальному стороннику КПРФ, «Правого дела» и даже ЛДПР. Осталось только выяснить, 
сохранятся ли эти тезисы в итоговой версии избирательной программы лагеря Путина. 

Косвенным подтверждением того, что политический вектор развития страны может 
резко уйти вправо, служит и появившаяся во вторник информация в газете «Ведомости» о 
том, что первый вице-премьер Игорь Шувалов отправил президенту Дмитрию Медведеву 
доклад с предложениями о расширении программы приватизации. Об этом изданию 
рассказали несколько федеральных чиновников, в том числе представитель Шувалова. 
Шувалов предлагает до 2017 года полностью приватизировать 14 госкомпаний и частично — 
еще четыре, рассказывают источники «Ведомостей». Государство полностью выйдет из 
капитала «Роснефти», ВТБ, «Русгидро», «Зарубежнефти», ОЗК, «Интер РАО», 
«Совкомфлота», «Шереметьево», «Аэрофлота», «Алросы», объединенного «Ростелекома», 
Россельхозбанка, «Росагролизинга», Государственной транспортной лизинговой компании. В 
ОАК и ОСК оно сохранит за собой контрольный пакет, в «Уралвагонзаводе» – 75,1%, в 
«Роснано» — 90%. Таким образом, если эта информация подтвердится, можно смело 
говорить о сворачивании курса на госкапитализм, который наблюдался в стране последнее 
десятилетие. 

Немало внимания слухмейкеры уделяют и теме перестановок в федеральном 
правительстве, в частности в его силовом блоке. По неофициальной информации, его ждет 
серьезная перетряска. 

Так, в министерствах и ведомствах чиновники активно обсуждают слухи о судьбе 
нескольких силовиков. В частности, речь идет о рокировке – министра обороны Анатолия 
Сердюкова и вице-премьера Сергея Иванова поменяют местами. Говорят, причина такой 
перестановки в том, что Анатолию Сердюкову не удалось полностью взять под контроль 
армию и выстроить отношения с ключевыми военачальниками. Он, якобы, уже готовит рапорт 
об увольнении. Ну а генерал-полковник запаса Сергей Иванов в бытность свою министром 
обороны (2001-2007 гг.) не имел таких проблем в отношениях с влиятельными подчиненными 
и вполне способен успокоить офицерский корпус, недовольный многими решениями 
гражданского министра обороны в рамках реформирования военного ведомства. 

С другой стороны, утверждают слухмейкеры, в работе с предприятиями ВПК также 
требуется навести порядок. Не случайно в последнее время глава государства Дмитрий 
Медведев высказывает серьезные претензии к качеству продукции оборонно-промышленного 
комплекса, требует очень внимательно подходить к каждому контракту государства с 
российскими заводами и при необходимости закупать вооружения не у них, а за границей. И 
Анатолий Сердюков с его жестким стилем менеджмента вполне подошел бы на роль 
чистильщика «авгиевых конюшен» отечественного ВПК – в большей степени, чем мягкий и 
интеллигентный Сергей Иванов. 

Другие, не менее любопытные слухи связаны с постом главы Службы внешней 
разведки. Напомним, что его нынешний руководитель – экс-глава федерального 
правительства Михаил Фрадков находится в подвешенном состоянии с лета прошлого года, 
когда разразился «шпионский скандал» в США. Источники «Росбалта» в силовых ведомствах 
тогда утверждали, что такого громкого провала СВР как арест в США 11 российских 
разведчиков-нелегалов, каждый из которых – «штучный товар», на создание которого 
потрачено много сил и средств, — Михаилу Фрадкову не простят. Но и сразу его снимать не 
будут, чтобы не усиливать впечатления о масштабе поражения на «невидимом фронте». 
Тогда источники «Росбалта» утверждали, что Фрадкова отправят в почетную отставку – на 
пост главы Торгово-промышленной палаты, который в то время занимал Евгений Примаков. 
Позднее газета «Ведомости» также сообщила о том, что по ее информации Фрадкова прочат 
на место Примакова, а само ведомство после назначения нового руководителя ждет 
реформирование. 
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 И вот, спустя год после «шпионского скандала», информированные источники в 
силовых структурах вновь заговорили об отставке Фрадкова. Правда, на этот раз не 
уточняется, какой пост достанется отставнику. Возможно, потому что должность главы ТПП в 
марте уже досталась бывшему заместителю Примакова Сергею Катырину. Зато называется 
преемник Фрадкова на посту руководителя СВР – нынешний глава администрации 
президента РФ Сергей Нарышкин, слухи об отставке которого циркулируют во властных 
кругах довольно давно. 

Источники называют и имя того, кто заменит Сергея Нарышкина в Кремле. Это 
нынешний глава ФСКН Виктор Иванов. Отмечается, что он ранее уже работал в 
администрации президента РФ и имеет достаточный опыт для того, чтобы возглавить этот 
орган. 

Что касается преемника самого Виктора Иванова в Федеральной службе по контролю 
за оборотом наркотиков, то, по словам информированных источников, в этом качестве сейчас 
рассматривается Николай Аулов, заместитель директора ФСКН. 

Еще одним подтверждением серьезных изменений в политической жизни страны может 
рассматриваться муссирующаяся в СМИ в последние дни информация о включении ряда 
вице-премьеров и министров федерального правительства в региональные избирательные 
списки «ЕР» — ОНФ с тем, чтобы после победы альянса на выборах чиновники остались 
работать в Госдуме либо вернулись в правительство в ином качестве – как представители 
парламентского большинства (второй вариант менее вероятен). В частности, упоминается 
чрезвычайно влиятельный вице-премьер Игорь Сечин, кстати, как утверждают эксперты, один 
из идеологов того самого курса на ограниченный госкапитализм и автор идеи деприватизации 
нефтяной компании «ЮКОС», с которой, собственно политика огосударствления в 
стратегических областях экономики и началась. 

О том, что Игорь Сечин вступит в Общероссийский народный фронт и возглавит 
региональный список «Единой России» в Ставропольском крае, «Известиям» рассказали два 
источника, близких к правительству. «Ко мне никто пока не обращался с таким вопросом. Но 
если обратятся, я, конечно, буду поддерживать этот проект. И делать все возможное, чтобы 
помочь жителям этого края. Это наш регион, это наши люди, которым мы будем помогать, — 
сказал «Известиям» Игорь Сечин. Губернатор Ставропольского края Валерий Гаевский 
заявил газете, что был бы рад увидеть Сечина в списках. 

Такие пертурбации на самом высоком уровне говорят о том, что, с одной стороны, 
правящей партии необходимо в ряде важных (с электоральной точки зрения) регионов 
заполнить пустоты, образовавшиеся с уходом губернаторов-тяжеловесов. И такие 
влиятельные чиновники как Сечин вполне могут принять их эстафету и встать во главе 
списков в регионах в качестве «паровозов». С другой стороны, возможно, Владимир Путин 
намерен смену идеологии своей партии подкрепить радикальным обновлением 
федерального правительства, чтобы новые кадры более соответствовали измененной 
повестке дня и тем ориентирам, которые будут закреплены в программе ОНФ. Так это или 
нет, покажет ближайшее будущее. 

«Росбалт» 
 
8. Курс валют 

                      
                    По данным ЦБ  РФ курс валют  с  27.07.2011 г. 
Валюта Курс (руб.) Изменения (руб.) 

USD 
 

27, 5460 ▼ 0, 20 

EUR 
 

39, 9389 ▲ 0, 10 

 
 
 



 
 
 

Отдел общественных связей Администрации города Дудинки http://gorod-dudinka.ru/novosti/obzory-smi 

 

12 

9. Прогноз погоды 
   

По данным Gismeteo.ru погода в г. Дудинке   
 

 


